

LES AILES D'ORLÉANS

L'histoire de la base aérienne 123 « Commandant Charles Paoli » Repaire des A400M français



Parution le 22/05/2025

Le Livre :

176 Pages
30 X 24 cm
P.P. TTC : 36,00 €

Sous la direction du
Colonel J.F. Déplanche

Editions Privat
10 rue des Arts
BP 38028
31080 Toulouse CX 6

www.editions-privat.com

Les plaines de la Beauce accueillent depuis plusieurs années maintenant, sur leur sol et dans leur ciel, un puissant appareil : l'A400M.

L'histoire de la base aérienne 123 « Commandant Charles Paoli » est cependant plus ancienne. Terre emblématique du transport aérien militaire français, elle n'a cessé d'évoluer au fil des ans pour devenir une plateforme opérationnelle majeure, brillant par la multiplicité de ses unités et de leurs missions.

De sa flotte tactique à la force commando air, elle dispose de nombreux autres atouts incontournables alliant technologies, tradition et innovation. Mais la base aérienne 123, ce sont aussi quelque trois mille hommes et femmes qui portent fièrement les valeurs de l'armée de l'Air et de l'Espace, et assurent par la diversité de leurs métiers le succès des nombreuses actions menées pour la défense de leur pays.

Le Loiret en est chaque jour témoin car, entre ciel et terre, sur la ligne d'horizon que découvrent les brumes retenues par les champs, les ailes orléanaises se déploient sans relâche, fidèles à leur patrie.

Sous la direction de :

Pilote opérationnel puis commandant de bord sur C-160 Transall, **le colonel Jean-François Déplanche** est affecté à l'escadron « Touraine » à Bricy entre 2005 et 2011. Il est le commandant de la base aérienne 123 d'Orléans-Bricy depuis 2023